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Frau Präsidentin  
des Nationalrates 
Mag. Barbara Prammer 
Parlament 
1017 Wien 
 

 
 

Wien, 18. Februar 2010 
 
 
 
 
Die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 4210/J-NR/2010 betreffend Studentenstreik und 
Auswirkungen auf die Kunstuniversitäten in Österreich, die die Abgeordneten Mag. Heidemarie 
Unterreiner, Kolleginnen und Kollegen am 13. Jänner 2010 an meinen Amtsvorgänger richteten, 
wird wie folgt beantwortet:  
 
 
Zu Fragen 1 bis 18: 
Wie bereits in der Beantwortung der Anfrage Nr. 3630/J-NR/2009 vom 11. November 2009  
(siehe 3435/AB) auf Grund der an den Kunstuniversitäten angestellten Recherchen bekannt  
gegeben wurde, konnten laut den Stellungnahmen der Universitäten der Künste keine Sach-
beschädigungen an Bauwerken und Einrichtungsgegenständen im Zuge des so genannten  
Studierendenstreiks festgestellt werden. Im Bereich der Universitäten der Künste waren auch 
keine zusätzlichen Anmietungen für die ordnungsgemäße Abhaltung von Lehrveranstaltungen 
erforderlich und es sind daher in diesem Zusammenhang auch keine Kosten entstanden.  
 

Die Bundesministerin: 
Dr. Beatrix Karl e.h. 
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